4 Piéces

138 m?

Réf. CA6-2868
985 000 €

Les Adrets-de-I'Estérel
Appartement a vendre (83600)
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Situé au cceur du village des Adrets-de-I'Estérel, cet appartement
d'exception se trouve dans une résidence intimiste de seulement neuf
logements, livrée en 2025 et pensée comme une Véritable collection
privée. A cing minutes de I'autoroute, il bénéficie d'un emplacement
recherché entre Cannes, I'Estérel et le lac de Saint-Cassien, offrant un
cadre de vie calme et lumineux au sein d'un environnement naturel
préservé. Ce quatre-pieces de 138 m? s'articule autour d'un vaste
séjour baigné de lumiere, prolongé par une terrasse avec jardin qui

dévoile un apercu mer et une atmosphere apaisante. Les ...

Located in the heart of Les Adrets-de-I'Estérel, this exceptional apartment is part of
an intimate residence of only nine units, delivered in 2025 and designed as a
private collection. Just five minutes from the highway, it benefits from a highly
sought-after location between Cannes, the Esterel mountains, and Lake
Saint-Cassien, offering a calm and luminous living environment.This 138 m?
four-room apartment features a spacious, sun-filled living room opening onto a
terrace with a garden, revealing sea glimpses and a serene atmosphere. Sliding
glass doors create a natural continuity between ...
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